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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2008/2017 )

Eingereicht am 14.08.2017 um 12:40 Uhr.

Drogenproblem im Georgengarten

Seit langer Zeit beschweren sich Anlieger und Besucher des Georgengartens über 
Drogenmissbrauch und -handel im Georgengarten.
Die Sitzbänke werden teilweise von Dealern und Drogensüchtigen belagert. Die 
Polizeidirektion Nordstadt wurde laut Anliegern oft deswegen kontaktiert.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Ist der Verwaltung das Problem des Drogenkonsums im Georgengarten bekannt ?
Wenn ja, wie oft kommt es zu Beschwerden und Einsätzen in diesem Gebiet ?

2. Wie gewährleistet die Verwaltung den Schutz von Schulkindern, deren Schulweg durch 
den Georgengarten führt, bzw. Kinder und Erwachsene die die anliegenden Sportstätten 
nutzen, vor Pöbeleien und agressiven Auftritten der Dealer und dortigen 
Drogenkonsumenten ?

3. Welche Möglichkeiten und Pläne hat die Verwaltung (in Zusammenarbeit mit der Polizei) 
den Drogenkonsum und Drogenhandel aus dem Georgengarten zu verbannen ?
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